



Discover Puerto Rico ejecuta promoción especial en ArtBasel en Miami junto a los artistas Juan Salgado y Devon Rodríguez

El también afamado tatuador boricua estrena un mural y Rodríguez devela un nuevo retrato durante el evento que expone manifestaciones artísticas de calibre mundial

Miami, Florida, 8 de diciembre de 2024 – Discover Puerto Rico ejecutó este fin de semana una promoción especial durante el Miami Art Week 2024, una de las ferias artísticas y culturales más grandes del mundo que incluyó la creación de un nuevo mural del tatuador y artista Juan Salgado y la creación, durante el evento, de un nuevo retrato del pintor de raíces boricuas, Devon Rodríguez.

La iniciativa no solo busca exponer a Puerto Rico como destino para viajes de placer, negocios y eventos, sino que resalta la cultura boricua y sus manifestaciones artísticas dentro del panorama mundial. Esto va en cercana sintonía con la estrategia de Discover Puerto Rico de exponer la cultura puertorriqueña como atractivo para los visitantes.

“Este evento nos permite mostrar las raíces y cultura de nuestra Isla desde un punto de vista creativo. Además de destacar perspectivas y tradiciones artísticas únicas de la Isla, colaboramos con artistas boricuas de calibre mundial con gran talento para capturar la esencia de la cultura puertorriqueña”, dijo Brad Dean, CEO de Discover Puerto Rico.

El Miami Art Week 2024 comenzó el 5 de diciembre y se extiende hasta hoy. El mural de Juan Salgado se expuso en el área del HIVE de la feria, ubicada en el vecindario de Wynwood en Miami. La obra nombrada “Ritmo y Sazón” está inspirada en Puerto Rico.

“Este mural es una vibrante celebración de la nostalgia puertorriqueña, repleto de elementos con los que cada Boricua puede identificarse. He capturado las cosas que me apasionan y que extraño profundamente cada vez que me alejo de la isla: desde la alegría, el baile y el carisma de nuestra gente, hasta el melodioso canto del coquí, nuestra flor de Maga, y la emblemática cotorra, junto a la belleza inigualable de nuestras playas, ríos y montañas. Este mural, elaborado con latas de pintura en aerosol (spray paint), es un homenaje a nuestra identidad, ancestros y a esos recuerdos que nos mantienen unidos a nuestra tierra, sin importar dónde nos encontremos”, dijo Salgado.



Por su parte, Rodríguez, quien alcanzó la fama artística publicando en sus redes sociales vídeos de extraños en el tren subterráneo neoyorquino, tendrá una participación especial este domingo, 8 de diciembre, en la que creará un retrato de Salgado.

Esta es la segunda colaboración de Rodríguez con Discover Puerto Rico. El jueves pasado el artista estrenó en sus redes sociales el primero de una serie de tres vídeos elaborados junto a Discover Puerto Rico en los que el artista destaca con sus retratos y entrevistas los orígenes africanos, tainos y europeos de los puertorriqueños. Rodríguez es el artista más seguido en redes sociales en el mundo.

“Este mural tiene todos los elementos de mi viaje a Puerto Rico vistos a través de los ojos de Juan Salgado. Su arte captura la esencia de la Isla, y mi retrato de él sirve como tributo a la cultura y la rica herencia que representa. Juntos, impregnamos, tanto en el mural como en el retrato de él (Salgado) el alma del orgullo boricua”, dijo Rodríguez.

Además de la participación de los artistas, los esfuerzos promocionales incluyeron artesanos, una comparsa de batuplena, y personal de Discover Puerto Rico que orientó a los participantes sobre las bondades de Puerto Rico como destino para vacacionar. El ArtBasel Miami Beach 2024 es una de las ferias de arte más importantes del mundo, que exhibe una amplia gama de obras de arte moderno y contemporáneo.

###

Contacto: ricardo.cortes@discoverpuertorico.com / janid.ortiz@discoverpuertorico.com